
ご意見やご要望をおよせください 

水戸市議会報告 2013年9月 No.565 

 発 行：日本共産党水戸市議団 

 連絡先：水戸市中央１－４－１ 

     水戸市議会臨時議会棟内 

 TEL(３０６)９７９３ FAX(３０６)９７９６  

  http://jcpmito.d.dooo.jp/ 

日本共産党水戸 
市議団ニュース 

日本共産党水戸 
市議団ニュース 

田中まさき  江尻かな  中庭次男 
（２４７）３７１４ （２４３）６８８８ （２５１）３２５４ 

 ９月２１日、水道料金値上げ反

対市民連絡会主催の学習会が行わ

れました。茨城県の水問題を考え

る市民連絡会の神原事務局長が、

茨城県の水源開発のムダについて

解説しました。（詳細は裏面参照） 

 田中議員は、水戸市の水道料金

値上げ計画の内容や問題点を話し

ました。 

黒字でも値上げでムダな受水継続 

 水戸市の水道料金の値上げは、

①黒字会計なのに5年間で8億円な

ど更に資金を貯めるための値上げ

であること、②水戸市は自前の水

が6万人分も余っているのに、全国

一高い水を県から買っている。ムダ

を続けながら値上げは許せない。③

今年度は下水道料金・国保税が値上

げされ、来年４月消費税増税も計画

されており市民生活を直撃する。④

実質１４％の値上げで、一般家庭の

多くは約１７％の値上げとなり、年

間１万5000円以上の値上げとなる家

庭が多いことを明らかにしました。 

 値上げ反対署名をひろげよう 

 市民連絡会に参加する新日本婦人

の会の代表から値上げ反対署名を広

げようと呼びかけられました。 

 田中議員は９月議会の一般質問

で、水戸市が下入野地区（旧常澄

地区で茨城町との境）に計画して

いる新清掃工場の建設計画につい

て質問しました。 

 現在は環境アセスメント結果に

ついて縦覧が行われ、来春までに

都市計画決定する予定で進められ

ています。 

 環境アセスと住民合意は？ 

 田中議員は、①住民説明会では

反対も含む厳しい意見が出されて

いるが市はどのように対応するの

か。②焼却炉の煙突高は59ｍだが

住宅地が高いため実質30ｍとな

る。さらに高く見直さないのか。

③ゴミ収集車はどのようなルート

       

で運行するのか。④最終処分場の計

画と後谷川への排水放流はどうなる

のか、と質問しました。 

 住民への情報提供と説明に努める 

 三宅市民環境部長は「今後も住民

への情報提供と説明に努め真摯に対

応する。煙突高は計画どおり59ｍと

する。主要なゴミ収集ルートは県道

中石崎水戸線・内原塩崎線とする。

最終処分場の排水は敷地外へ放流し

ない。敷地に降った雨は後谷川へ放

流する」と答弁しました。 

 中庭議員は９月議会の代表質問

で、安倍内閣が来年四月から消費税

を８％へ値上げしようとしており、

市長として反対を表明し、国に申し

入れるよう求めました。 
 

１０％増税は固定資産税の２倍 
 

 消費税を１０％に増税すると、全

国で１３兆５０００億円の史上最大

の増税となります。国民一人あたり

１０万５０００円、水戸市では年間

２８２億円の増税となります。 

 これは、市民が納める１年間の固

定資産税の２倍にもなります。 
 

賃金は１４ヶ月連続で下がる 
 

 厚労省調査でも７月までの賃金は

１４ヶ月連続で下がっています。 

 中庭議員は「市民消費が落ち込み

中小企業の倒産を招き、市の税収も

落ち込む。増税中止を強く申し入れ

るべきだ」と主張。高橋市長は「社

会保障に充当する消費税増税は必要

と考えている。実施時期及び方法は

説明責任を果たし慎重かつ適正に判

断される」と答弁しました。 

「水が余ってる水戸市は買うのをやめて

売ったらどうか」の声が出されました。 


